
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 19.07.2018
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Marc-Oliver Bahl x (Bis 18:00)

Anna Lena Blindert x

Jennifer Denter x

Miriam Dreesbach x (Ab 18:12)

Jannik Esser x

Carina Gude x

Lukas Heflik x

Svenja Hermanns x

Imanuel Heymans x

Tim Hölzen x

Kai Hußnätter x

Ronja Immelmann x

Fabian Krautwald x

Jan Maika x

Ronald-Lukas Ort x

Katharina Polzen x

Salima Rüdiger x

Nicolas Schmelling x

Sarah Seyffert x

Gary Strauß x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Anna Behle x
Aleksandar Topic x

Sven Langwasser x

Sonstige Anwesende:
Melanie Polzen-Voigt
Susanne Vollmer
Ronald Johann Ort



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind 7 Räte anwesend und wir sind dadurch, dass letzte Woche die Sitzung
ausgefallen ist trotzdem stimmberechtigt

→Absegnung des alten Protokolls: abgesegnet

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung: ordnungsgemäß

→ Genehmigung der Tagesordnung: genehmigt

Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat
 Getränke: Es fehlen Striche in der Liste. Es ist zwar genau soviel Geld da wie

Striche sind, zählt man aber die Flaschen nach, die fehlen kommt man auf
einen Minusbetrag von 6€. Wir müssen dafür eine Lösung finden.

 Veranstaltungs Antrag Schankwagen & Spielwiese ging am Montag,
16.07.2018  ans FSRef (Danke, Nic!). Grillantrag kommt sobald der Platz
genehmigt wird. Strom und Wasser wird sich gekümmert, wenn Antrag durch
ist

→ Arbeitskreise
 AK Logo
 Carina mahnt an, dass andere Räte auch ihre Meinung geben dürfen

Top 2:  ESAG:
 Text ESAG Homepage
 Gibt es schon, Cid hat es geschickt bekommen, für alle in Slack in ESAG

einsehbar
 Facebook Gruppe WS 2018/2019
 Ronald schreibt Cid, dass er die Gruppe erstellen soll und Räte zu Mods

benennen.
 Wenn wir uns wieder vertrauen, dürfen wir es selber machen.
 Käthe erstellt die Gruppe!

 Selbstverpflichtung
 Wir achten darauf, dass die Erstis keinen hochprozentigen Alkohol trinken,

kein Bier vor Vier, keine Nacktheit, etc.



 Marc: Die melden sich, wenn sie was haben wollen
 Ronald schreibt Cid wegen des Dokuments
 In der letzten FSVK Mail, Kai lädt in ESAG hoch, ist schon in FSVK

(Slack)
 Abstimmung ob diese Selbstverpflichtung angenommen wird
 Einstimmig angenommen

 Helfer
 5 Gruppen mit zwanzig Leuten
 13 Helfer
 Schön weiter Werbung machen!

Top 3:  Raumrenovierung:
 Jannik soll ich um die Container kümmern
 28. 29. Juli Raumrenovierung
 Ausmisten, Inventarliste, Einkaufsliste, Farbe
 Svenja will staubsaugen
 Keller wird gesichtet
 Container anmelden und Regularien klären

Top 4:  Berufungskommission Strukturbiologie Jülich:
  Kai schreibt denen, dass wir leider Niemanden gefunden haben.

Top 5:  Besetzung der Prüfungsausschuss:
 Ehemals Imanuel und Natalie
 Mehr problemlösende Gespräche mit Prof. Hegemann gewünscht (auch von

seiner Seite aus)
 Svenja und Käthe stellen sich zur Wahl
 Einstimmig angenommen
 Kai informiert den Prüfungsausschuss

Top 6:  Verteilungsschlüssel Fachschaftsgelder:
 Antrag ist auf Seite des FSVK (sowie intern Slack) einsehbar
 Kritik Ronald: Sehr kleine Fachschaften bekommen überproportional viel

Geld. Kleine Fachschaften können nun wirtschaften, große Fachschaften
verlieren etwas, aber verkraftbar.

 Abstimmung: Nehmen wir an, wollen keine Decklung und möchten unsere
(Ronalds) Kritik auch anmerken:
 Dafür: 7
 Dagegen: 0
 Enthaltung: 1

Top 7:  Semestergeld-Antrag:
 Bis zum 30. September
 Haushaltsplan muss her!



Top 8:  Haushaltsplan:
 Master ESAG WS2018/19: 400€
 Raumrenovierung: 1500€
 ESAG: 2500 €
 Erstifahrt: 6000 €, Ronald kontrolliert das nochmal
 Quantbiovernetzungstreffen: 200 €
 Master ESAG SS2019: 400 €

Top 9:  Verschiedenes:
 Getränkebestellung am Tag der Raumrenovierung/Sichtung
 AC Praktikum hat sich gebessert
 Anwesende Susanne V. hat einen guten Eindruck des Praktikums, immer

noch viel Stoff – daher gerne etwas entstrecken und Skript verdeutlichen,
aber gute Atmosphäre

 Nicole Altklausur
 Sind per Mail gekommen, jetzt im Ordner

Ende der Sitzung: 18:45
Protokollführer: Kai Hußnätter
Redeleitung: Nicolas Schmelling


